



藤枝小だより



令和4年5月31日

学校教育目標 『自立 夢 思いやり』

重点目標 『自分も大切（自立）・相手も大切（共生）』

114 回運動会 応援ありがとうございました ～優勝は**赤組**～

5月22日、保護者の皆さまの御理解と御協力をいただき、1日と1時間遅れで運動会を開催することができました。本当にありがとうございました。

さわやかな晴天の下、各学年・学級とも練習の成果を十分発揮し、全力で競技に取り組みました。応援団を中心に手拍子や拍手で仲間を応援し合ったり、励まし合ったりする姿をたくさん見ることができました。子どもたちは、この運動会を通して「物事に一生懸命取り組むことの楽しさ」「学級や学年の仲間と心をつなげる心地よさと難しさ」を学ぶことができたと思います。本校が目指す「自分も大切、相手も大切」が随所に見られた運動会でした。また、競技だけでなく、係の仕事も責任をもってやり遂げる5・6年生の頼もしい姿がありました。その姿は、来年度以降もあこがれの連鎖となって引き継がれていくことだと思います。

6年生



1年生



選手宣誓



5年生



4年生



6年生



2年生



3年生



開会宣言



青団の応援



黄団の応援



赤団の応援



開閉会式で実施した「Teams ライブイベント」も多くの皆さまに見ていただくことができました。事前をお願いしていた芝生広場の使用についても御協力ありがとうございました。また、今年はPTA本部、教養部、保健体育部、施設広報部の皆さまに受付、片付け、消毒等々のお願いをしました。中には朝から帰りの片付けまでずっと協力してくださった方もいらして、大変スムーズに進行することができました。保護者の皆さまの御協力には、心から感謝申し上げます。今回、仕事を引き受けて下さった方々には各御家庭2名までのプログラムに加えて、入場券を兼ねる名札を配付しました。こうした試みは今後の行事等でも継続していきたいと考えています。事前の説明・アナウンスが不十分だった点、大変申し訳ありません。お詫び申し上げます。

PTA活動・ボランティア活動を紹介します

5月25日、今年度2回目の「にこにこあいさつ運動」が行われました。今回は保健体育部の皆さんで行いました。この「にこにこあいさつ運動」は昨年度から始まった藤枝中学校区で連携して行っているあいさつ運動です。また、「にこにこあいさつ運動」に加えて、平成17年度から継続している藤枝小学校独自のPTAあいさつ運動もあり、今年で18年目の活動となりました。ともに、朝7時30分から、最後の登校班の登校が終わる7時40分くらいまでの活動です。参加できる範囲で御協力をお願いします。6月は8日(仲よし)、24日(1-1)です。



5月19日(木)清掃ボランティアの顔合わせ・活動を行いました。この日は12名のボランティアさんが、エアコンフィルター、水道、トイレの床清掃をしてくださりました。

5月24日には図書ボランティア(ぼけっと)の顔合わせ・活動を行いました。今年は13名の方々が応募してくださりました。この「ぼけっと」さんは、七夕読み聞かせ、クリスマス読み聞かせ、1年生昼休み読み聞かせ、蔵書修繕等をしてくださっています。藤枝小学校は、多くのボランティアの皆さんに支えられています。

その他の連絡

6月の主な予定

- 1日(水) 内科検診(1・5年)
- 2日(木) スクールウェア来校日
- 4日(土) PTA奉仕作業(庭垣・柳・職員みゆ)
- 7~10日 タートルズさん読み聞かせ
- 8日(水) PTAあいさつ運動(仲よし)
- 10日(金) 文化の宝箱(5年生)
- 15日(水) 学校保健委員会
- 16日(木) スクールウェア来校日
- 17日(金) 4年生社会科見学(高柳清掃工場)
- 21日(火) 体力テスト(高学年)
- 22日(水) 体力テスト(低学年)
- 23日(木) 体力テスト(中学年)
- 6年マイジョブ講座
- 24日(金) PTAあいさつ運動(1-1)
- 28日(火) 6年生交通安全リーダーと語る会
- 30日(木) スクールウェア来校日

熱中症対策

これから暑い季節を迎えます。コロナウイルス対策と並行して、熱中症対策にも努めてまいります。体育の授業における活動中、外遊びの際にはマスクを外すよう指示します。

オンライン授業

今現在、2年生以上の学級では、欠席者がいる際には、国語・算数を中心(学年によって異なります)にオンライン授業を行っています。欠席された場合、体調に問題がなければ、予定配信された時間割を確認してTeamsに参加してください。参加する、しないの連絡は不要です。